



## **PLENO ORDINARIO DE 16 DICIEMBRE DE 2021**

### **MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

#### **Sobre un Mes de la Música en Pozuelo.**

**D. Ángel González Bascuñana, Portavoz del Grupo Municipal Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 155 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, eleva al Pleno de la Corporación para su debate la siguiente moción.**

Uno de los principales valores de Pozuelo es su condición de ciudad de la música, condición que viene avalada por la presencia de tres bandas musicales, diversas corales, multitud de grupos de música de todos los géneros integrados en su mayoría por jóvenes, muchos solistas y la actividad de la Escuela Municipal de Música y Danza.

Esta realidad, que sobresale frente a otros municipios, importa a un número muy significativo de familias de Pozuelo que, de una u otra manera, tienen una relación cotidiana con la música y que por extensión interesa a la práctica totalidad de los vecinos y vecinas.

Un capital de estas características es una oportunidad para trascender el plano cultural y aprovecharlo para generar desarrollo comercial y actividad social en el municipio. La posibilidad de implicar a otras ciudades con sus bandas y grupos musicales a través de intercambios y encuentros o certámenes, puede suponer una activación de áreas de la ciudad que puedan estar en una situación de baja actividad comercial y social.

Además, Pozuelo es una ciudad que ha crecido de forma extensiva, quedando definida por diferentes partes del término municipal sin apenas conexión: barrios, colonias, urbanizaciones y cascos que merece la pena interrelacionar. La potenciación de la música en sus diferentes modalidades puede ser una buena motivación para ello.

Es una oportunidad para definir un mes de la música, sacando la música a la calle, que bien planificado, permita:

- El concurso de las diferentes bandas a través de un certamen que incluya la invitación a bandas de diferentes puntos de nuestra geografía nacional.
- Encuentro de corales propias y de otros lugares, incluso recuperando el valor del intercambio que se producía con aquellas ciudades con las cuales estamos hermanados.

- Festival de grupos de diverso género musical de nuestro municipio y en diferentes puntos de Pozuelo, incluso incorporando la presencia de grupos musicales de otras ciudades.
- Significar la calidad del alumnado de la Escuela Municipal de Música y Danza, a través de conciertos de música clásica en diferentes espacios de Pozuelo, abriéndonos incluso a la actuación con músicos de referencia nacional.

No cabe duda que la iniciativa privada, junto a la iniciativa pública y la actividad de las Asociaciones y colectivos de la sociedad civil, pueden hacer de Pozuelo una ciudad referente en materia musical. Solo falta un salto de actividad, que no de calidad, para que se convierta en una auténtica referencia a través de los encuentros y certámenes que permitan sacar a la luz la calidad musical que atesoran nuestras bandas, corales, grupos de música y la Escuela Municipal de Música y Danza. Un salto de actividad que se debe dar desde la administración local, proporcionando los programas y la coordinación para llevar a cabo estas iniciativas musicales por todo Pozuelo.

**Por todo lo anteriormente expuesto se presenta la siguiente MOCIÓN mediante la cual se solicita que por el órgano competente de este Ayuntamiento se instruya el procedimiento necesario para:**

1.- Programar y desarrollar, en coordinación con bandas, corales, grupos musicales y alumnado de la Escuela Municipal de Música y Danza, el Mes de la Música en Pozuelo: en épocas del año aptas para conciertos al aire libre, aprovechando diferentes espacios distribuidos por el término municipal, intentando incorporar diferentes géneros musicales, e invitando a grupos y bandas de otras ciudades.

2.- Institucionalizar el Mes de la Música con carácter anual, de forma permanente, incorporando un monto económico estable en los proyectos de presupuesto anual.

Pozuelo de Alarcón, 30 de noviembre de 2021

Ángel González Bascuñana  
Portavoz GM Socialista